

お散歩に行きました!

R 2. 5. 21 こども園さかえ 鈴 木 萌 生

先月はきりん組のお兄さんやお姉さんと手を繋いてお散歩に行きましたが、今回はうさぎ組さんだけでお散歩に行ってきました!お兄さんやお姉さんがしてくれたようにお友だちと手を繋いで、車にきをつけながら、土手まで頑張って歩きました!お散歩中いろんな発見をしましたので、いくつかご紹介したいと思います!







土手に行くと、園庭では見られない可愛いお花や植物がたくさん!みんな興味津々で集めていました(^_^)中には「ママにあげるの♥」とお話しする子も(*^-^*)

長いツルを縄跳 びに見立て長縄跳 三人で長縄跳てのようにもにたいます! 報引されで表 にも納る子ともいた! する! 子どものれる! 子ですね♪







あ!救急車の音 がする!!とす ぐに反応する子 ども達。消防士 さんが手を振っ てくれました☆



あ!消防車!



子どもたちがだーいすきな 虫もたくさん!ものすごい 集中力で地面を見つめてい ます!最近、生き物にとて も興味を示しているうさぎ 組さんです(^_^)



いつもとはまた違った環境の中でいろんな発見をしたうさぎ組さん。お花を見付けたり虫を探したり…自然とたくさん触れ合いながら、思いおもいに遊びます。作られた玩具でそれたでも、自然からの玩具で子ずしたがらも自然と触れ合うってという気持ちを楽しんでいけたらと思います(*^-^*)